

Die Angelegenheit wird in die nächste Sitzung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses vertagt. Der Bürgermeister wird beauftragt, bei den beiden in Swisttal ansässigen Hundesportvereinen nachzufragen, ob die Möglichkeit besteht, die Unterbringung von Fund- und Gefahrtieren ordnungsgemäß durchzuführen.

Weiterhin wird der Bürgermeister beauftragt, eine geeignete Person zu suchen, die gegen Zahlung einer angemessenen Aufwandsentschädigung bereit ist, die Unterbringung von Fund- und Gefahrtieren zu übernehmen. Dies soll in Form eines Aufrufes in der nächsten Ausgabe des Amtsblattes erfolgen.